

Exposition artistique autour du Mur de Berlin



A l'occasion de l'anniversaire de la chute du Mur de Berlin, les élèves de 3^{ème} D qui suivent l'option parcours européen allemand ont réalisé une exposition artistique autour des graffitis de l'East Side Gallery. Cette exposition a donné lieu à un vote au terme duquel l'enseignante, Madame Leclère, a récompensé les 2 productions d'élèves ayant remporté le plus de voix.

Iris ANDRIVEAU et Maylis CALVET ont remporté les 1^{er} prix et 2nd prix.



Félicitations à elles et bravo aux 10 élèves de parcours européen pour l'investissement dont ils ont fait preuve !

Laurine Leclère.